
29/07/2020

LAMBÁN, EN COPE: “ILLA LO ESTÁ HACIENDO BIEN, PERO A NADIE SE LE CAEN LOS ANILLOS POR IR TOMANDO MEDIDAS”



El presidente de Aragón ha descartado confinar Zaragoza porque “sería un desastre mayúsculo para la economía” y ha pedido instrumentos como los que confiere al Gobierno el estado de alarma

Redacción. Madrid. Javier Lambán, presidente de Aragón, ha sido entrevistado este miércoles en *'Herrera en COPE'* después de que la Comunidad haya registrado este martes la cifra más alta de nuevos contagios a nivel nacional –367-. Según ha dicho, "preocupa la crisis sanitaria, que nunca nos dejó, y que ahora se ha recrudecido. Me preocupa la crisis económica" derivada de la pandemia, ha expresado.

El presidente ha dicho que "hay que poner las cifras en su contexto" porque en los peores momentos de la pandemia había 1.120 camas hospitalarias ocupadas y en este momento son 267. Antes había 167 personas en las UCI y ahora 27. Por eso, ha dicho que "Aragón ha reaccionado anticipándose y tomando medidas para no tener que tomarlas después, tarde y mal. Hemos vuelto a la fase 2 en algunas comarcas y tomado medidas para aislar a los asintomáticos. Hacemos PCR en un día como hacíamos en todo el mes de marzo y hacemos rastreos" con los que "llegamos a seis personas por cada positivo".

También ha explicado que la EPA conocida este martes les sitúa como "la cuarta comunidad con menos paro. Estamos trabajando en un estrategia de recuperación que pactamos siete fuerzas menos Vox, agentes sociales y ayuntamientos".

El dirigente ha dicho que habla "todos los días con el ministro de Sanidad" porque "el virus ha venido para quedarse una temporada bastante larga", al menos hasta que haya vacuna. Por eso, ha pedido "algún tipo de medida para que las comunidades autónomas tengamos instrumentos de los que disponía el Gobierno de España con el estado de alarma" sobre la "posibilidad de confinamientos", lo que requiere de "iniciativas del Gobierno y de las Cortes Generales". Una cuestión que, según ha dicho, planeará sobre la Conferencia de Presidentes que se celebra este viernes. Aunque Lambán ha dicho que "Illa lo está haciendo bien, a nadie se le caen los anillos por ir tomando medidas cuando las circunstancias así lo requieren".

Sobre los datos relacionados con el número de contagios y muertes de otras comunidades, que a veces no coinciden con las del Ministerio de Sanidad, Lambán ha pedido una "homogeneización" de criterios y ha reconocido que las conversaciones con las autoridades catalanas son fluidas.

Por otro lado, ha descartado confinar Zaragoza porque "sería un desastre mayúsculo para la economía", por lo que esta alternativa se presenta como la "última de las soluciones". "A los problemas del ocio nocturno se suma el hecho de que aquí residen muchos temporeros. Ese ha sido el foco de contagio fundamental", ha explicado, por lo que "los esfuerzos deben centrarse ahí".

El presidente de Aragón también ha dicho que en este momento "el debate de la reforma laboral se puede dar por aparcado sine die" ya que "traería problemas añadidos". Por último, y sobre las ayudas europeas de reconstrucción, ha dicho que "las comunidades necesitamos inyecciones masivas de dinero" y que la incógnita se despejará el viernes en la Conferencia de Presidentes.



Contacta con el área
de comunicación

☎: 915 951 245

✉: comunicacion@cope.es

Síguenos en RRSS

 @COPE

 @COPE

 @cope_es

 Cadena COPE

#HerreraEnCOPE